
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA n.º 011/2018

O Vereador que subscreve, com assento no Poder Legislativo
Municipal de Ilópolis, vêm pedir que depois de ouvido o Plenário, seja
enviado ao Executivo Municipal, o pedido de providência que segue:

“QUE  SEJA  VISTO  A  POSSIBILIDADE  DA  EXECUÇÃO  DO
CALÇAMENTO NA RUA QUE DÁ ACESSO A ESCOLA EMAFA”.

JUSTIFICATIVA

Tal justificativa se faz necessária, por sabermos que o aceso a
escola  encontra-se  há  muito  tempo  pendente  de  completar  o
calçamento.

Sala  de  Sessões  da  Câmara  Municipal  de  Vereadores  de
Ilópolis/RS, 13 de agosto de 2018.

EGIDIO GABIATTI
Vereador

EXMO. SENHOR

Valdir Domingos Boncoski,

MD. PRESIDENTE DO LEGISLATIVO/2018

ILÓPOLIS/RS
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